


DEFIENDE REFORMA

Cofece frenó a empresas del Estado

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

Claudia Sheinbaum se lanzó contra los órganos autónomos, en especial Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), al considerar que se dedicaron a evitar que las empresas del Estado Pemex y la Comisión Federal de Electricidad (CFE) fueran reconocidas como públicas.

“Los organismos autónomos se crearon, no para acabar con los monopolios privados, ¿o qué ha cambiado? No, era para evitar que las empresas del Estado, particularmente Pemex y CFE, fueran reconocidas como públicas y no como monopolios”, señaló la Presidenta de México.

En su conferencia matutina, la mandataria federal puntualizó su crítica hacia la

Cofece, de la que dijo “se ha dedicado a parar a las empresas públicas”.

Rechazó las versiones de la oposición de que “quitar a los organismos autónomos es quitar pluralidad y que será un gobierno autoritario”.

REDUCCIÓN DE DÉFICIT

Cofece es uno de los órganos autónomos que desaparecieron con la reforma aprobada el jueves en el Senado, en el marco de las enmiendas constitucionales recientemente avaladas.

Al respecto, Jesús Carrillo, director de Economía del el Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco), afirmó, en entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**, una dificultad para reducir el déficit fiscal en 2025, en parte por el ambiente institucional que se ha generado con la desaparición de los organismos autónomos, la reforma al Poder Judicial y la incertidumbre que hay en la relación con Estados Unidos, señaló Jesús Carrillo, director de Economía del Imco.